

BAB I PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Sejak dilimpahkan atau diberikannya hak, wewenang dan kewajiban kepada Pemerintah daerah dalam mengusahakan dan mengatur kegiatan pemerintahan dan kepentingan masyarakat setempat memicu kemandirian daerah dalam mengembangkan dan menggali potensi yang dimiliki. Wewenang yang diberikan kepada Pemerintah Daerah tingkat kabupaten dalam mengusahakan kegiatan pemerintah agar berupaya memberdayakan semua potensi yang dimiliki oleh suatu daerah dalam rencana menciptakan dan memajukan wilayahnya. Pendapatan daerah bisa menjadi pencerminan dari potensi ekonomi daerah serta sebagai kriteria utama pada pemberian otonomi daerah. Pendapatan daerah bisa menjadi acuan untuk pemerintah daerah tersebut mengoptimalkan atau mengembangkan potensi yang ada. Potensi yang ada dalam suatu daerah bisa dimanfaatkan guna kemajuan daerah, menambah pendapatan dan sebagai tanggung jawab pemerintah daerah atas kewajiban yang dilimpahkan dari pemerintah pusat, bahwa mampu mengembangkan daerah yang dipimpin.

Pendapatan yang dimiliki daerah tidak lepas dari sesuatu yang diperoleh dari pengembangan daerah tersebut serta dukungan bantuan dari pemerintah pusat. Keuangan yang ada harus dilaksanakan sebaik mungkin dan dipertanggungjawabkan. Pengelolaan keuangan daerah perlu dilaksanakan dengan tertib dan menurut pada peraturan yang benar, selain itu pengelolaan

uang harus optimal dan tepat sasaran. Kemampuan pemerintah daerah pada saat mengusahakan keuangan mencerminkan upaya Pemerintah Daerah dalam membiayai melaksanakan tugas-tugas pemerintahan secara merata, bijak dan tepat sasaran. Pendapatan asli daerah wajib diatur secara tepat sasaran, supaya bisa mensejahterakan warga dan berjalan sesuai dengan sasaran atau tepat penggunaan. Menganalisis kinerja keuangan daerah bisa diketahui selama periode tertentu keuangan digunakan atau dimanfaatkan secara ekonomis, dilakukan secara tepat serta memenuhi target dan hasil yang diperoleh tadi mempunyai rasionalitas akan pemakaian sumber yang dimiliki (*produktivitas*).

Pemerintah Kabupaten Malang adalah salah satu objek penelitian yang menarik, sebab daerah Kabupaten Malang adalah daerah dengan mempunyai banyak subjek maupun objek yang bisa dioptimalkan atau cukup produktif untuk diteliti kinerja keuangannya. Dilihat dari beberapa sektor seperti pertanian, kehutanan, pariwisata, pembangunan serta sektor yang lain dan hasil yang berasal dari retribusi pajak wilayah yang didapatkan dari warga diupayakan dapat memperkecil tingkat ketergantungan terhadap pembiayaan dari pusat sehingga dapat menaikkan otonomi serta meningkatkan tanggung jawab atas wilayah tersebut. Dari penjelasan latar belakang persoalan tersebut, pengelolaan keuangan daerah sebagai upaya mempertanggungjawabkan kepada publik yang merupakan pihak penting yang terkait perlu untuk menjadi perhatian supaya dana yang dimiliki dipakai secara tepat penggunaan dalam upaya mensejahterakan rakyat. Peningkatan kesejahteraan rakyat mempunyai kaitan langsung terhadap tanggungjawab keuangan yang pemerintah daerah

kelola, pemerintah daerah perlu mengoptimalkan anggaran dengan tepat. Sebelum mengoptimalkan pendapatan asli daerah tentunya daerah tersebut harus diketahui selama ini kinerja keuangan telah berjalan secara baik atau sebaliknya. Masalah yang dapat diambil adalah melakukan analisis kinerja keuangan daerah Pemerintah Kabupaten Malang. Penting daerah ini untuk mengetahui tingkat kemampuan dalam mengoptimalkan daerah dan ketergantungan terhadap pemerintah pusat.

Berdasarkan latar belakang, penulis mempunyai ketertarikan dalam menjalankan penelitian dan memilih judul **“ANALISIS KINERJA KEUANGAN DAERAH PEMERINTAH KABUPATEN MALANG TAHUN 2018-2020”**.

B. Rumusan Masalah

Rumusan masalah pada penelitian ini adalah: Bagaimana menganalisis Kinerja Keuangan Daerah Pemerintah Kabupaten Malang tahun 2018-2020 ?.

C. Tujuan Dan Manfaat Penelitian

1. Tujuan Penelitian

Tujuan dari penelitian ini untuk menganalisis kinerja keuangan daerah Pemerintah Kabupaten Malang tahun 2018-2020.

2. Manfaat Penelitian

a. Bagi Peneliti

Penelitian ini menambah pengetahuan dan pengalaman dalam mengaplikasikan ilmu akuntansi sektor publik terutama untuk menganalisis kinerja keuangan pemerintah daerah.

b. Bagi Pemerintah Daerah Kabupaten Malang

Hasil penelitian dapat menjadi informasi untuk penilaian dan evaluasi kinerja keuangan pemerintah untuk perencanaan dan pengembangan daerah.

c. Bagi Pihak Lain

Hasil penelitian ini menjadi referensi bagi peneliti selanjutnya yang mengambil topik penelitian di bidang yang sama.

